

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 13/MKT/IV/2018

### **MNC Sekuritas Resmikan Galeri Investasi Syariah di STEBI Global Mulia Cikarang**

CIKARANG — PT MNC Sekuritas meresmikan Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia (BEI) di Sekolah Tinggi Ekonomi dan Bisnis Islam (STEBI) Global Mulia Cikarang, Senin (16/04).

Peresmian tersebut ditandai dengan pengguntingan pita dan penandatanganan piagam kerja sama oleh Ketua STEBI Global Mulia Cikarang Teguh Wibowo, Peneliti Senior Pengembangan Wilayah Bursa Efek Indonesia Harry Prasetyo, dan *Head of Equity Retail* MNC Sekuritas Afen Tjhong.

*Head of Equity Retail* MNC Sekuritas Afen Tjhong mengungkapkan, belum banyaknya sekuritas yang menggarap pasar modal syariah secara serius menjadi peluang bagi pihaknya untuk mengambil peluang yang masih sangat besar tersebut.

“Dengan populasi umat Muslim lebih dari 87% dari total penduduk Indonesia, pasar syariah sangat menarik untuk dilirik. Indonesia juga merupakan negara dengan populasi umat Muslim terbesar di dunia. Peluang pengembangan tersebut sejalan dengan permintaan yang ada,” katanya.

Afen menambahkan, melalui peresmian Galeri Investasi Syariah BEI STEBI Global Mulia Cikarang, MNC Sekuritas telah memiliki 16 poin Galeri Investasi berbasis syariah.

“Penambahan *point of sales* berbasis syariah merupakan bentuk strategi perusahaan untuk mensosialisasikan adanya investasi pasar modal berbasis syariah dan juga menjangkau nasabah syariah di berbagai daerah,” ujarnya.

Menurut data Bursa Efek Indonesia, pada September 2017 jumlah investor saham syariah 19.265 orang atau naik 57% dibandingkan tahun 2016 yakni 12.283 orang.

Selain itu, data Statistik Pasar Modal Syariah dari Otoritas Jasa Keuangan mencatat bahwa sepanjang 2017 juga terjadi peningkatan kapitalisasi pasar Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) sebesar 14 persen, dari Rp 3.175 triliun pada akhir Desember 2016 menjadi Rp 3.704 triliun pada akhir Desember 2017. Jumlah saham syariah dalam Daftar Efek Syariah (DES) juga bertambah dari 345 saham di 2016 menjadi 382 saham di 2017.

Afen menegaskan, komitmen perseroan dalam menggarap pasar syariah tidak tanggung-tanggung. Baru-baru ini, MNC Sekuritas juga menjadi agen penjual Sukuk Negara Ritel seri SR-010 untuk memberikan variasi produk pasar modal syariah bagi nasabah.

## SIARAN PERS

---

UNTUK SEGERA DITERBITKAN

No. 13/MKT/IV/2018

“Dalam waktu dekat, kami juga akan kembali meresmikan *point of sales* syariah lainnya di kota Makassar, Lampung, dan Malang,” tutup Afen.

\*\*\*

### Tentang PT MNC Sekuritas

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkiprah di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan investor akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOS).

Sesuai taglinenya “*Invest with The Best*”, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)